

**PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN MANAJEMEN
SEKOLAH RAMAH ANAK (SRA) MASA PANDEMI COVID-19
BAGI GURU-GURU SMP N 15 DI KOTA YOGYAKARTA**

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan motivasi guru dalam pelaksanaan Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19, meningkatkan pemahaman serta kemampuan praktek secara teknis tentang pelaksanaan dan pendampingan Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19 yang meliputi : (1) Memotivasi (membangun kemauan) untuk meningkatkan pemahaman dan kompetensi dalam melaksanakan Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19, (2) Pemahaman dan kompetensi guru dalam menggali permasalahan yang riil tentang Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19, (3) meningkatkan keterampilan dalam melaksanakan Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19, Sasaran kegiatan ini adalah Guru-guru SMP N 15 di Kota Yogyakarta yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan rasional-strategis, upaya peningkatan kualitas Guru-guru tentang Manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada masa pandemi COVID-19 di SMP N 15 Kota Yogyakarta dan diambil 25 orang guru, pelatihan akan dilaksanakan 2 hari atau minimal 16 jam pertemuan.

Metode Kegiatan dalam pelatihan ini Ceramah, Diskusi, Tanya Jawab dan Simulasi dan dilakukan secara Moda Daring (*Online*) dikarenakan masih dalam situasi COVID-19 untuk menjaga Kesehatan dan penyebaran virus. Evaluasi kegiatan dilakukan selama proses dan akhir pelatihan, pada aspek pencapaian tujuan pelatihan dan juga penyelenggaraan pelatihan. Evaluasi proses dan hasil (pencapaian tujuan pelatihan) dilakukan dengan angket. Evaluasi aspek penyelenggaraan pelatihan juga dilakukan dengan pemberian angket. Indikator keberhasilan dalam pelaksanaan pelatihan dan pendampingan manajemen Sekolah Ramah Anak (SRA) pada Masa Pandemi Covid-19 bagi guru-guru SMP N 15 Di Kota Yogyakarta ada 2 metode yang ditempuh, yaitu: (1) Evaluasi selama proses pelatihan, dan (2) evaluasi pasca pelatihan.

Kata Kunci : Pelatihan, SRA, Pandemi Covid-19